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「 楽しんで、地域と共に We Serve 」 

「 誇り・挑戦・進化・輝く未来にウィサーブ 」 

1 

国国国際際際会会会長長長テテテーーーマママ   

 「 We Serve 」 

 

e Serve」 
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新入会員の皆さまご入会おめでとうございます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

人と人との出会いに素晴らしい人生があります 

 

人はだれしも自分の人生において少しは社会に役に立ちたい、ひとのために何かをしたい、残した

いと思っているのです。 

しかし、中々ひとりではそういった機会がありません。 

そこにライオンズクラブは存在するのです。 

ライオンズクラブは世界の平和と地域社会への奉仕活動を、一人ではなくメンバーが集まり大きな

力で行なっています。 

メンバーになるにはスポンサーの紹介が必要ですが、基本的には社会奉仕の心と少しのお金（会

費・奉仕活動をする資金）少しの時間（例会月２回出席と奉仕事業への参加）があればいいのです。

自分の人生に良き友ができます。 

メンバーには素晴らしい人が大勢おられます。 ライオンズクラブの例会は異業種の会員が交流し、

友愛の絆を深める大きな機会です。 

 

家族ぐるみの付き合いや楽しい同好会で１０年、２０年という長い友情が生まれる場でもあります。 

あなたの人生の中にライオンズクラブとの素晴らしい出会いを作りませんか・・・・ 

 



 

 
 

 

 

大洲ライオンズクラブ  第 61代会長 菊池 敏則 

 

「 2020―2021 会長就任のあいさつ 」 

 

この度、大洲ライオンズクラブ第６１代の会長に就任することとな

りました。菊池敏則です。 

 大洲ライオンズクラブは、昨年６０周年の周年事業を終えて新し

い一歩を踏み出したところです。 

長い歴史と輝かしい実績を誇る 伝統ある大洲ライオンズクラブの会長に就任いたしまして、気

を引き締めて、この重責を全うしていかなくてはいけないと改めて感じているところです。   

本年の会長スローガンを「 楽しんで、地域と共に We Serve 」としました。 

ライオンズクラブのモットーは、「われわれは奉仕する」助けを必要としている誰かのために見

返りを求めることなく働くことだと理解しています。 

その働くエネルギーの基は、やはり自分自身がライオンズの活動を楽しみ、エンジョイすることだ

と思っています。 自分の喜びが、他の人に伝わり、喜び幸せの輪が広がることが、ライオンズの

目的の一つではないでしょうか。例会など大いにエンジョイしていきたいと思っております。 

 

 また、もうひとつの「楽しむ」は、達成感を味わうことだと思っています。これから各委員会が

アクティビティを実施していきます。そのアクティビティに積極的に参加して、やりぬいたと心か

ら思い、達成感を味わうことが出来れば、満足することができ、楽しんだなと思うのではないでし

ょうか。 

 クラブ会員全員が、この二つの「楽しむ」を味わうことが出来るように、一年間頑張って活動を

していきたいと思っております。 

 

 ただ本年は、何をするにしても、新型コロナウイルスに注意を払いながらの活動になります。会

員全員が感染拡大防止を図りながら、元気一杯活動が出来ることを願っております。 

 

 今後とも、大洲ライオンズクラブを愛する皆様方のより一層のご理解、最大限のご支援とご協力

を心よりお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

「 楽しんで、地域と共にWE SERVE 」 

 



 

 
 

 

 

大洲ライオンズクラブ  幹事  久保 昭生 

 

「 2020―2021 幹事就任のあいさつ 」 

 

 

 

皆さん、今年度よろしくお願い致します。 

 

さて、気が付けば 3 回目の幹事を受ける事になりました。 

 

振り返るとまだまだ力不足で職責を全う出来なかった様に思います。 ライオンズ 

 

クラブは 7 月より 61 周年目に入りました。  長い長い歴史の上に、今存在する 

 

大洲ライオンズクラブは、時代の変化に対応した事業展開を図っていかなければな 

 

らないと思っています。 

 

SNS 等情報が瞬時に行きかう中、過去の事業では社会に対し対応出来ない状況で 

 

あったり、又すでに整備されている状況になっています。 

 

しかし、変わらないのは「心」であり、汗を流しながら社会に貢献する事が私たちの 

 

本道だと思っております。 

 

災害の多い昨今になっております。今が出番ではないでしょうか。 

 

どうか会員の皆さまのご協力を得ながらライオンズクラブの精神のもと、活動してま 

 

いりたいと思います。よろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

「 楽しんで、地域と共にWE SERVE 」 

 



 

 
 

 

 

大洲ライオンズクラブ  前会長  亀田 雅史 

 

「 就任一年間を振り返って 」 

  ～ 退任のごあいさつ ～ 

 

 

年次大会での次期ガバナーの落選、その後、超法規的処 

 

置？で新ガバナーを選出するという波乱の幕開けで始まり、新型コロナウィルス禍によ 

 

る活動自粛で終わりました。 

  

今から考えると、６０周年記念式典が盛大に開催できたことは、非常に運が良かった 

 

と思います。会長スローガンにふさわしく、何か新しい活動を立ち上げなくてはと 

 

思ってはいたのですが、急に無理矢理考えてもよいアイデアは出てきません。 

 

身に付いていないというか、日頃から考えていないとダメだということなのでしょうね。 

  

色々と反省することもあるのでしょうが、私の場合、長年培ってきた忘却力で、すぐ 

 

に忘れてしまいますので、気持ちよく肩の荷を下ろさせていただいています。 

 

できれば、今後は、もっと若い人に会長をやってもらった方がクラブのためにはよい 

 

と思います。    

 

一年間、皆さんに協力して頂き本当にありがとうございました。 

  

菊池新会長の「楽しんで、地域と共に We Serve！」に大いに期待しております。 

 

 

 

 

 

「 楽しんで、地域と共にWE SERVE 」 

 



世界に奉仕するライオンズ 

多様性でクラブと地域を強化する 

ジョンヨル・チョイ国際会長テーマ 

  「 We Serve 」 

       キーワード 

   「 多 様 性 」 

 

 

 

多様性は、ライオンズの単なる特徴ではありません。成功のカギとなるものです。リーダー、メン

バー、そして奉仕を多様化することで、クラブをより元気にし、地域にさらに大きなインパクトを

与える方法をご紹介します。  

率先垂範するリーダー 

偉大な成功の中核には、つねに偉大なリーダーが存在します。今年度、私たちはこれまで以上にリ

ーダー育成に力を注ぎます。ライオンは皆リーダーです。すべてのライオンが確実にリーダーシッ

プを養う機会を得、すべてのリーダーが確かな研修と支援を受けられるよう、注意を払う必要があ

ります。  

メンバーこそ私たちのコミュニティ  

入会を希望する人は皆、その人だけの経験、スキル、視点を持ち合わせています。それを新会員が

持ち寄ることで、ライオンズは地域にいっそう多くの奉仕を提供できるのです。すべての人の中に

ある良いものを認め、世界に貢献したいと願う人が皆ライオンとして奉仕するチャンスを得られる

ようにしましょう。 

奉仕を拡大しよう 

私たちの隣人、地域社会、そして世界のニーズは大きなものです。ライオンズが年間の奉仕受益者

を2億人以上に引き上げようと目標を掲げたのはそのためです。そこで、グローバル重点分野から

一つを選んで取り組むか、地域で最も切実に求められている分野で新規事業を立ち上げることを是

非ご検討ください。 

 

 

 



 

2020～2021年度ライオンズクラブ国際協会 336-A地区 

 地区ガバナー 酒井 公一 

 

昨今のライオンズクラブは、日々刻々と変化し様変わりを

しています。 前期はライオンズクラブ発足以来初めて、

世界の会員数がマイナスになりました。 日本に於いても、

336－Ａ地区に於いても、ここ数年来殆ど会員減少は続

いております。コロナウイルス拡大で大変困難なライオン

ズ運営を強いられておりますが、この難局に負けることな

く、向う、150年 200年に向かって、今ここでライオ

ンズクラブのあり方を原点に立ち返り、会員お一人お一人がグローバルな視野に立ってラ

イオンズクラブを考え、挑戦し進化する時だと思います。                           

 国際会長も留任されてキャッチフレーズは「思いやりと多様性で結束」です。この言葉

を胸にこの一年 336－A 地区の為に、粉骨砕身頑張る所存あります。 

 ◎ライオンズに誇りを持って活動を 

ひと頃のライオンズクラブは入会希望者が多く、厳選なクラブ内審査があった様ですが、

現在は全く逆で、こちらから入会者を見極め、勧誘をする時代です。私達一人一人がライ

オンズクラブに誇りを持って、ＰＲし、クラブを愛し、楽しく活発なクラブにし、質の高

い充実したアクティビティ活動を致しましょう。一般の方々から、入会を希望して頂ける

様なライオンズクラブに成りましょう。 

 ◎多様性と変革の時代 

これからのライオンズライフは、多様性と変革の時代に入っていると思います。これまで

のクラブ例会の在り方、アクティビティの多様性、出席率を重視した考え方に変わり現在

は奉仕活動を重要視されています。今後、国際協会への出席率の報告は無くなります。Ｉ

Ｔを活用した広範囲な情報網を確立し、お互いのライオンズ活動の情報交換、災害時にお

ける援助活動の迅速化、また災害の起きる前段の情報伝達も重要なＩＴ活動だと思います。

会員活動を、瞬時に世界に発信することも多様性の一つに他なりません。今後のＩＴ活用

はライオンズクラブにとって、欠かす事の出来ない大きな要素です。多様性と変革に遅れ

ることなくライオンズ活動を行っていこうではありませんか。 

 ◎会員ファーストで活動 

会員減少の一つに、楽しくないライオンズクラブ、変化のないマンネリ化した例会、会員

同士のコミュニケーション不足など、色々悩みを抱えているクラブは大変多いと思います。

ライオンズクラブの根幹は会員です。ライオンズクラブは会員のために、会員はライオン

ズクラブの為に、仲間を大切にを念頭において活動しましょう。四国は一つ、国境を越え

た世界の仲間は大切な友人です。 

 ◎感動を分かち合おう 

各人誇りを持ってライオンズ活動を行い、知性を高めて多様性と変革に順応し、 

全世界に視野を広め、世界平和を追及して感動を分かち合いましょう。 

2020～2021 年度ライオンズクラブ国際協会 336－Ａ地区 

地区ガバナー酒井公一 所信 

 



高知キャビネット、ガバナースローガンと基本事業 

国 際 会 長   ジュンヨル・チョイ 

国際会長スローガン 我々は奉仕する               

国際会長キャッチフレーズ  思いやりと多様性で結束 

ガバナースローガン 誇り・挑戦・進化・輝く未来にウィサーブ 

ガバナーキーワード 会員ファースト 

年次大会スローガン [四国は一つ] 美味しい酒と肴で、お出迎え 

基本事業計画 

1 環境保全事業（公共公園及び公共トイレ美化運動） 

国際協会が打ち出している五つの事業の内、環境保全を取り上げ、高知キャビネットでは

公共トイレ、公園の美化運動を行う。トイレ美化については役所との打ち合わせを充分に

行い実施してください。 140クラブの所在地には必ず、公共公園も在りますし、トイレ

もあります。 一般市民のかたにとって、地域にとって一番タイムリーな日時に清掃を行

なう、1月までに実施して、アワードの対象とする。 

 

2 アラート委員会の設立 

2019 年度には、日本アラート委員会が設立されました、336 複合地区にも同委員会が

設立されます、336－A 地区にも 2020 年度中にアラート委員会を立ち上げ、あらゆる

災害対策に備えたいと考えております。 

 

3 骨髄ドナー休暇制度の推進 

企業の中でドナー提供者が出た場合、企業が給与の保証を行い、休暇中安心してドナー提

供が行える様、会社に働き掛ける。 

 

4 若年ガン罹患者の妊孕性（精子保存・卵子保存）に保険適用を請願する 

若年層夫婦が癌のため、子育てが不可能の場合、精子・卵子の保存を行い完治したのちに

子育てを行う治療法、この治療法が保険適用外のため、高額な費用に保険適用の署名運動。 

 

5 小児ガン対策 

国際協会が進めている、小児ガン対策に参画したいと思います。 ヘアードネーション事

業では、必要性を説いたパンフレットを作成して会員を通じ、A 地区内の美容院に配布を

し、お願いをする。 

 

6 糖尿病予防 

糖尿病予防啓発運動、検査、治療プログラムを通じ生活の質の向上を支援する。 

 

 

 



ガバナー運営基本方針 

1 GMT・GLT・FWT・会員会則 GMT（グローバル会員増強チーム）  この委員会は

最も重要な委員会です。現在の会員減少をいかにして立て直すか、会員一人一人が我が事

と捉え、真剣に取り組んで頂きたいと思います。今期私は会員一人が、会員としてふさわ

しい方に男女を問わず3人以上に声掛けをする「声掛け運動」をお願いしたいと思います。

貴方の周りには必ずライオンズに相応しい立派な方がいます。長期欠席者、退会者にも声

掛けをし、今年度は必ず会員減少に歯止めをかけ、会員増強を成し遂げましましょう。一

般の方から入会希望の声はありません、まず、私達から声を掛け、お誘いしましょう。増

強と並び重要なことは、会員維持です、クラブ内のコミュニケーションを計り、楽しく充

実したクラブづくりの工夫をし、退会者の出ないクラブに致しましょう。 

GLT（グローバル指導力育成チーム）   今後、ベテラン、若手会員を問わず指導力向

上に努めなくてはなりません。メンタープログラムの活用，又指導力育成に係る講師のセ

ミナー等、リジョン、クラブ単位で開催して下さい。若手の会員をクラブ役員に登用し、

ベテラン会員は暖かく補佐しライオンズ力を付けましょう・ 

FWT（家族・女性会員チーム）    家族会員の招請を計ることにより、アクティビテ

ィーの幅が広がり、クラブ内のコミュニケーションの充実がより深まります。入会をして

いない家族の方の掘り起こしを行い、入会を促しましょう。 女性会員の入会は今後の大

きな柱の一つです。女性会員を増強することによりクラブが活発化し奉仕の形態もより充

実した物になります。先にも述べました通り LCIF、一人でも多くの方にお声掛けをし、女

性会員の増強に努めましょう。 

 会員会則    近年、会則・付則の変更が大変多くなって来ております、標準版地区

会則及び付則、運営マニュアル等熟読し学習して下さい。クラブ内に於いても、重要な変

更箇所は周知徹底を行って下さい。 

2 MC・ライオンズ情報・地区誌・大会参加  

一般の方々に、会報誌、地区誌、ホームページ等活用し、広くＰＲしてライオンズクラブ

を理解して頂きましょう。まだまだライオンズクラブの実状を理解されてない一般の方が

多いと思います。様々なイベントに、また例会に一般の方にも出席していただきライオン

ズを広く宣伝して下さい。クラブ員には、世界大会、年次大会他いろいろなイベントに参

加し、またゾーン、リジョン、地区を超えた合同例会などで情報交換を行い友人を作って

下さい。楽しく刺激のある世界が広がります。 

3 青少年・GST・LCIF・ライオンズクエスト   次世代を担う青少年育成は重要課題

です。他国の青少年との交流を図りグローバルな視野を広げて頂きましょう。 

GST   今年度が最終年度である、 LCI ホワードの四フレームに沿った奉仕事業をク

ラブに促して下さい。指導力育成、会員増強、人道奉仕等に重点を置おいた取り組みを推

奨する。LCIFの情報を活用し奉仕事業の計画を支援する。 

LCIF   LCIF と LCI は車の両輪です。今日のあらゆるアクティビティーの助成金、災

害に対する義援金など、LCIF の充実は必要不可欠です。LCIF100＄キャンペーンは、今

年度が目標達成の最終年度です、キャンペーン用資金獲得事業を行う、例会時ワンコイン



運動を行う、等々の知恵を出し目標達成をお願い致します。 

ライオンズクエスト   ライオンズクエストはLCIが活動を支援する為、2002年LCIF

が著作権を得た LQP(ライオンズクエストプログラム)は全世界の子供達の生きる力を応援、

支援する教育の根幹とも言えるプログラムです。現在 100 の国々で普及活動が進められ

ております。変化する社会状況と共にプログラム内容も変化しつつあります。ライオンズ

メンバーがまず理解し、自信を持って教育現場へ紹介し、支援することが出来ればと思っ

ています。 

 4 環境保全・保健福祉・アラート   今期、糖尿病・環境対策・飢餓対策・小児ガン・

視力の五つのフレームの内から環境対策と小児ガン及び糖尿病予防の活動を取り上げたい

と思います。環境対策は 141 クラブ全てのクラブが参加できる、公共トイレや公園のタ

イムリーな美化運動に取り組みたいと思います。四献運動（献眼・献血・献腎・骨髄）に

も積極的に取り組んで行きましょう。 

 アラートチーム（災害発生時における実働部隊）   アラートにおいては、近年頻発

する自然災害、南海トラフ地震等に備え、日本アラート委員会、アラートチーム（実働部

隊）も設立されました。複合地区に於いても同委員会が立ち上がります。336－A 地区に

於いても、2020年度中にアラート委員会、アラートチーム（実働部隊）を立ち上げ、予

測される災害に支援、受援体制を備えたいと考えております。災害支援に志の強いライオ

ンを掘り起こし、各種災害に立ち向かって行きましょう。 

5 YCE・ライオンズレオ・国際関係   YCE はライオンズ国際協会が認めた、重要な

青少年交流事業です。近年、派遣も受け入れ事業も難しくなり減少傾向にありますが、青

少年が世界に向かって視野を広げる意味においても、積極的に進めたいものです。 ライ

オンズレオに於いても積極的に援助を行い、新しいライオンズレオの立ち上げにも力を注

ぎたいと思います。 

6  IT   現在 ITは、クラブ間、又、世界の情報交換には欠かすことの出来ない事業で

す。国際協会からの日本ライオンズに対する情報も変化し改革されております、この事業

は増々大切になります。各クラブしっかりとした取組が必要になって来ますので、研修そ

の他で対応したいと思います。 アラート委員会との連携網も欠かすことの出来ない委員

会です。 

7 ガバナー公式訪問   リジョン単位で行います。ガバナー、第一副地区ガバナー、第

二副地区ガバナー、各コーディネーター、キャビネット幹事、キャビネット会計、年次大

会委員長、その他で訪問致します。 

 8 会員入会式激励訪問   会員 3 名以上の入会式を行う場合にはガバナーの激励訪

問をさせて頂きます。連絡をお待ちしております。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

6月 26日（金）、亀田会長の最終例会が「年次会合」及び 

「チャーター・ナイト記念例会」と銘打って開催されました。 

三役会と計画委員会で企画されたこの例会は、年度の終わり

を飾る最終例会として、セレモニーや懇親会など盛りだくさ

んの楽しい例会となりました。 

 

チャーター・ナイト記念例会  

■ ライオンズの目的・道徳綱領について 

                       宮下 利秋 

■ 大洲ライオンズクラブの歴史について 

                     兵藤 正帛  

年次会合  

■ 年次報告 2019～2020ガバナーズ・アワード表彰式 

■ 活動報告 

  ・常設委員会   第 1副会長   菊池 敏則 

  ・特別委員会   第 2副会長   矢野 啓文 

  ・地区・リジョン 3R－１ZC   寺尾 幸記 

■ 次期地区役員紹介             久保 昭生 

  ・ バナー伝承          亀田雅史・菊池敏則 

・次年度会長挨拶        菊池 敏則 

・            ・次年度幹事挨拶          久保 昭生 

■ ・ 幹事報告              沖村  忠 

■ ・ 閉会ゴング             亀田 雅史 

■ ・ ライオンズローア          今井  要 

 

  例会の後は、懇親会で 1 年間の執行部の労をねぎらいま

す。 

 今年は新型コロナ感染症という想像もしたことのないウイ

ルスに翻弄され続けた 1 年となりましたが、終わりよければ

すべてよしということで、執行部の皆さん本当にお疲れさま

でした。 

 

 



 

会　   　　長 菊 池 敏 則
会 員 委 員 長

（ 会 員 理 事 ） 中 野 吉 貴 常 設 委 員 会 担 当 矢 野 啓 文

前 　会 　長 亀 田 雅 史 兵 藤 正 帛 特 別 委 員 会 担 当 渦 尻 敬 治 郎

第１ 副会長 矢 野 啓 文 今 井 要 LCIFクラブコーディネーター 矢 野 啓 文

第２ 副会長 渦 尻 敬 治 郎 濱 田 耕 造 ITコーディネーター 沖 村 忠

幹　　  　 事 久 保 昭 生 古 森 敏 夫

会　　　　 計 佐 々 木 健 一 宮 下 利 秋

副　幹　事 岩 田 重 栄

ライオンテーマー 池 本 真 彦 村 上 富 朗 松 田 祥 孝

テールツイスター 濱 田 耕 造 寺 尾 幸 記 渡 辺 稔

【常設委員会（運営）】

委 員 会 委 員 長 副 委 員 長

濱 田 耕 造 矢 野 啓 文 大 野 勝 也

脇 本 則 彦 池 本 真 彦 浦 岡 忠 夫

松 田 眞 佐 々 木 健 一

宮 下 利 秋 堀 田 修 治 西 田 洋 一

渦 尻 敬 治 郎 麓 博 史 澤 井 尚

今 井 要 二 宮 隆 久

亀 田 雅 史 中 野 吉 貴 松 田 眞

池 本 真 彦 大 野 勝 也 松 田 祥 孝

兵 藤 正 帛 樽 井 朗

古 野 青 弘 濱 田 耕 造 古 川 知 巳

岩 田 重 栄 小 谷 順 一 西 田 洋 一

佐 々 木 健 一

小 谷 順 一 中 野 吉 貴 古 川 知 巳

渦 尻 敬 治 郎 矢 野 啓 文 麓 博 史

松 岡 巖 是 澤 智 恵 子 向 井 繁 一

寺 尾 幸 紀 小 谷 順 一 中 村 浩 二

冨 永 浩 一 郎 亀 田 雅 史 松 田 祥 孝

脇 本 則 彦 池 本 真 彦 近 田 信 美

濱 田 耕 造 宮 下 利 秋 桝 田 與 一

古 森 敏 夫 弓 達 る り 子 中 村 浩 二

兵 藤 正 帛 是 澤 智 恵 子 池 内 武 彦

【特別委員会】

弓 達 る り 子 古 川 知 巳 桝 田 與 一

古 野 青 弘 西 田 洋 一 今 井 要

渦 尻 敬 治 郎 堀 田 修 治 麓 博 史

亀 岡 玄 良 亀 田 雅 史 兵 藤 正 帛

寺 尾 幸 記 冨 永 浩 一 郎 亀 岡 玄 良

沖 村 忠 古 野 青 弘 岩 田 重 栄

宮 下 利 秋 弓 達 る り 子 濱 田 耕 造

沖 村 忠 小 谷 順 一 脇 本 則 彦

冨 永 浩 一 郎 中 野 吉 貴 村 上 富 朗

亀 岡 玄 良 矢 野 啓 文 村 上 富 朗

沖 村 忠 中 野 吉 貴 小 谷 順 一

亀岡玄良

村上富朗

堀田修治

大洲ＬＣ　理事会・委員会　組織表　　2020-2021年度　

クラブ理事
（役員選考）

会計監査

委　　　員

GMT・GLT・ＦＷＴ・
会則

中野吉貴 亀田雅史

古川知巳

村上富朗 佐々木健一

池本真彦

青少年・GST・ＬＣＩＦ

ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ
弓逹るり子

ＭＣ・ライオンズ情報・

地区誌大会参加

財　　　務

【常設委員会（事業）】

計画・出席 宮下利秋

古 森 敏 夫

環境保全・保健福
祉・アラート

沖村忠

高 島 交 流 寺 尾 幸 記 矢 野 啓 文

兵 藤 正 帛
大洲少年少女

合唱団
大 野 勝 也

古川知巳

脇 本 則 彦

亀岡玄良

ＹＣＥ・ﾗｲｵﾝｽﾞﾚｵ・
国際関係

サポート委員会 宮 下 利 秋 寺 尾 幸 記

おまつり村 冨 永 浩 一 郎 中 野 吉 貴

レクリェーション
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 今後のご活躍に期待します、 

                              よろしくお願いします。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ようこそ大洲 LCへ！ 

新入会員紹介 

愛媛銀行  渡辺稔 氏 

2020.6.12.入会 

四国電力送配電(株) 

大洲事業所 池内武彦氏 

2020.7.10. 入会 

青少年交流の家 向井繁一氏 

(株)グッドウイン 近田信美氏 

2020.6.26 入会 

7月

日　時： 2020年 7月 10日

場　所： 料苑たる井

1 開会あいさつ

2 審議事項

① 会長基本方針及び目標について

会長スローガン

「楽しんで　地域と共に　We　Serve」

①　自分の喜びが、他の人に伝わり、喜び幸せの輪が広がること

②　達成感を味わうこと

この2つの楽しむを味わうことのできる活動を

② 本日入会式

四国電力送配電　㈱　大洲事業所長 池内　武彦　氏

③ 大洲少年少女合唱団　今年度活動中止の報告について

合唱団より　コロナ感染防止措置として、今年度は活動中止の報告

④ 緊急アラート委員会　（7/8）報告

沖村委員長より報告

8月第1例会後に市民会館、東屋付近の清掃活動を実施する

主に公共トイレ掃除を考えているが、再度業者、市に要確認

大洲LCのアラート委員会の新設、活動の継続化をお願いしたい

⑤ 8月第1例会変更について

8/14(金)　→　　　？　お盆中のため変更案あり

8/7(金)第1金曜日に変更決定

⑥ クラブ委員会　事業計画書提出について

7/14までに提出

⑦ 地区ガバナー基本事業

公共公園及び公共トイレ美化プロジェクトについて

④に含む　沖村より

⑧ 例会時におけるライオンズロアーのローテーションについて

池本委員長よりローテーション作成報告

⑨ 松岡巖会員　入院見舞金について

第8条　見舞金

会員が疾病または傷害のため入院した時、

災害等で被災した時は理事会で諮り

見舞金として１０，０００円を贈る。

会員間で入院の連絡の有無があるため、この規定について

再度検討する

⑩ その他

献血運動推進協力団体等　知事感謝状贈呈について

コロナのため感謝状の郵送のみとなる予定

2020年度 理事会議事録

7月

日　時： 2020年 7月 10日

場　所： 料苑たる井

1 開会あいさつ

2 審議事項

① 会長基本方針及び目標について

会長スローガン

「楽しんで　地域と共に　We　Serve」

①　自分の喜びが、他の人に伝わり、喜び幸せの輪が広がること

②　達成感を味わうこと

この2つの楽しむを味わうことのできる活動を

② 本日入会式

四国電力送配電　㈱　大洲事業所長 池内　武彦　氏

③ 大洲少年少女合唱団　今年度活動中止の報告について

合唱団より　コロナ感染防止措置として、今年度は活動中止の報告

④ 緊急アラート委員会　（7/8）報告

沖村委員長より報告

8月第1例会後に市民会館、東屋付近の清掃活動を実施する

主に公共トイレ掃除を考えているが、再度業者、市に要確認

大洲LCのアラート委員会の新設、活動の継続化をお願いしたい

⑤ 8月第1例会変更について

8/14(金)　→　　　？　お盆中のため変更案あり

8/7(金)第1金曜日に変更決定

⑥ クラブ委員会　事業計画書提出について

7/14までに提出

⑦ 地区ガバナー基本事業

公共公園及び公共トイレ美化プロジェクトについて

④に含む　沖村より

⑧ 例会時におけるライオンズロアーのローテーションについて

池本委員長よりローテーション作成報告

⑨ 松岡巖会員　入院見舞金について

第8条　見舞金

会員が疾病または傷害のため入院した時、

災害等で被災した時は理事会で諮り

見舞金として１０，０００円を贈る。

会員間で入院の連絡の有無があるため、この規定について

再度検討する

⑩ その他

献血運動推進協力団体等　知事感謝状贈呈について

コロナのため感謝状の郵送のみとなる予定

2020年度 理事会議事録 
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2/28 眞鍋 ラーメンランキング1、２位を競う四国中央市「ひかり食堂」に行ってきました

沖村 今年の530運動は5/31に決定しました、皆さん予定してください

冨永 新型コロナウイルスの感染拡大が心配されます、60周年が1か月前でよかった

亀田 アルコールを飲んでもウイルスの消毒にはなりません

3/27 亀田 健康管理につとめないと

菊池 コロナに負けるな

中野 新型コロナウイルスが流行中です、気を付けてください

矢野 新型コロナウイルス、早くこの社会不安が収束することを願います

沖村 3月例会が、1回しかありません、2回目分です

沖村 3月は飲み会が減りました、残念です

亀岡 コロナで飲み会が中止なので、昨日友人8人で飲み会をしました

濱田 豊後水道タチウオ釣り10回目で念願の指6本ドラゴン太刀魚2本釣りました

眞鍋 大洲LCに入って、楽しいことばかりでした、皆様と一緒に活動できてよかったです

4/24 沖村 今日で59歳　飲み会もパーティもなし、メールのお祝いだけです

亀田 コロナに負けるな

矢野 新型コロナウイルスこの状況が早く収束することを願うばかりです

5/8 冨永 亀岡L奥様からのエールを受けて5/6早朝自転車で冨士山に行きました

弓達 4/26献血運動思った以上に献血協力者が多くご協力ありがとうございました

沖村 献血運動のお手伝いありがとうございました、第2例会椿の路お願いします

矢野 献血運動、目標以上の方々に協力頂きました、お疲れ様でした

中野 コロナの早い収束を願って

久保 もう一息、ガンバロー

亀田 剪定をしました。春に新しく伸びた若い枝を切って、古い枝だけになりました

菊池 私がコロナ征服宣言いたします

6/12 亀岡 まらそんが全部中止になってテンション下がってます、早く通常に

菊池 アベノマスクが届きました、記念に残すことにしました

古野 お久しぶりです、今日は皆さんにあえてうれしいです

沖村 6月第1例会、今年度も今月だけになりました

亀田 妻の誕生日に花を頂きました、喜んでおりました

6/26 寺尾 ZCとして何もできませんでしたが1年間終わりましたありがとうございました

亀田 1年間ご協力ありがとうございました

沖村 1年が終わりました、ありがとうございます

中野 1年間お世話になりました

菊池 亀田会長、沖村幹事おつかれさまでした

久保 亀田会長、沖村幹事おつかれさまでした

冨永 亀田会長、沖村幹事ご苦労様でした　コロナで消化不良であれば再登板を

古森 亀田会長、沖村幹事ご苦労様でした　60周年が終わっていてよかったですね

宮下 亀田会長、沖村幹事1年間お世話になりました

兵藤 亀田会長ご苦労様、すばらしい会長でした、菊池新会長よろしく

矢野 向井さん、近田さん　今後ともよろしくお願いします

古川 6/21クラブ委員長スクール参加しましたが、よくわかりませんでした

佐々木 もう少しの間、自宅には帰れません、怖くて・・・



 

    

 

成長自動車株式会社 

代表取締役  沖村  忠 

大洲市東大洲 1041-1 電話 25-3123 

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今井   要 
 

住所  大洲市平野町野田乙６８７ 

電話  ２４－３７２９ 

 

 

   株式会社                    

栄和測量設計  

 

岩田  重栄 

大洲市柚木 474番地の１ 

電話 24-7386/ FAX 24-7350 

 
 

 
 

社会福祉法人 三善会 

   理事長 渦尻 敬治郎 

 

   〒795-0046 愛媛県大洲市春賀甲 1688 

TEL（0893）26-1216 FAX（0893）26-1217 

 

 

循環器科･呼吸器科･内科        

浦 岡 医 院  

    院長  浦岡  忠夫 

 

 

大洲市大洲 877  TEL:２４－２０２４ 

 

内科・循環器科 

大 野 内 科 
院長  大野  勝也 

 

月～金  午前９時から午後  ６時 

    土  午前９時から午前１２時 

休診日  日曜・祝日 

大洲市大洲６６５番地７ 電話２４－６８０0 
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 表紙の説明：【 臥龍山荘 】 

伊予の小京都・大洲の東端、肱川流域随一の景勝地「臥龍渕」に臨む三千坪の山荘が臥龍山荘です。 

 神楽山を背に、東南の冨士(とみす)・梁瀬の山々と肱川・如法寺河原の自然をとり入れた借景庭園も素晴ら

しく、自然と人工の典雅な調和をみせます。  この地に初めて庭園を造ったのは、文禄の昔、渡辺勘兵衛。

この地をこよなく愛した泰恒公は、吉野の桜・龍田の楓を移植し、庭園に一層の風致を加えました。幕末まで

歴代藩主の遊賞地でしたが、ことさらに、補修もされず、自然に荒れてゆくままでした。 現在の臥龍院、不

老庵、知止庵の数奇屋造りの三建造物は、明治の貿易商河内寅次郎氏が十年かけて築いたものです。 

宇和島在住のころ、ある組織で「宇和島の

コンピューター」と言われた私の記憶力も、

経年劣化なのか脳内疲労が蓄積して見る影

もなくなっている。 土曜日のゴミ出しを

担当して何十年、ごみを集め表の玄関口に

出し、車を家からだしそのままゴミの集積

場へ、ごみを出そうとしたらゴミが無い、

そのまま家に帰ってゴミを乗せて集積場 

へ、自分としては慌てることなくいつもの

事と平静を装う訳で、家に帰ってもその事

は、一切誰にも言わないのである。 無駄

な抵抗をすることなく、黙々と五感に忍び

寄ってくるさまざまな「逆らえないもの」

に、来る時に備えて準備しておきなさいと

いう「神のお告げ」が、日々の生活の中で

私に囁くように聞こえてくる。 


